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INDICAÇÃO Nº_____/2018 
Vereador-Presidente: Fábio dos Santos Pereira 

 

 

Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o 

esclarecido Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal, Dr. Thiago Peçanha 

Lopes, que interceda junto a Secretaria de Obras e Urbanismo, afim de que sejam 

estabelecidas, com a devida urgência, faixas de trânsito para vagas de 

estacionamento prioritário de idosos e portadores de necessidades 

especiais, no distrito de Itaipava, bem como em outras vias urbanas do 

Município.  

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 05 de fevereiro de 2018. 

 

Fábio dos Santos Pereira 

Vereador-Presidente -  PSL 
 

Justificativa: 

  

Diversos cidadãos idosos e portadores de necessidades especiais acabam 

enfrentando dificuldades no seu cotidiano por não encontrarem vagas prioritárias 

em locais públicos, ressaltando o quão importante é fixar pinturas de faixas de 

sinalização, placas indicativas de estacionamentos, facilitando assim o dia-a-dia 

dos cidadãos que convivem com dificuldade de locomoção. 

 

Importante lembrar que na estação do verão, o tráfego de veículos 

aumenta demasiadamente, dificultando ainda mais o cotidiano dos idosos e 

portadores de deficiência, uma vez que as vagas de estacionamento ficam mais 

escassas, prejudicando assim o estacionamento de seus veículos em locais 

próximos à comércios, entidades e órgãos públicos.  

     

A vaga prioritária é um direito assegurado pelas Leis federais de nºs 

10098/2000 e 10741/2003, com uso regulamentado pelas Resoluções de nºs 303 

e 304/2008 do Conselho Nacional de Trânsito (CONTRAN), que determina que 

5% do total de vagas do estacionamento regulamentado sejam destinadas a 

idosos e 2 % delas, aos portadores de deficiência. 

Assim sendo, contamos com o apoio do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

para que seja realizada esta reivindicação, afim de melhoria na qualidade de vida 

destes cidadãos, e solicitamos aos nobres Edis assentimento da presente 

proposição.   
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